



Club Update Nov 1, 2024

Mise à jour du club 1 novembre 2024

SNB Board of Directors 2024-2025

Welcome Robin Ferdinand to the SNB Board of Directors. The SNB Board voted to accept Robin's nomination to one of the vacant seats. Robin has been involved with Swimming in both NS and NB since 2000 in the capacity of Head Coach, previous Executive Director of SNB, and involved with Canada Games when she lived in NS. Robin is on many volunteer boards for hockey including the Fredericton Youth Hockey Association as well as EDZA West (Elite). We welcome Robin and look forward to working with her.

Executive Director Position

As we have previously announced, Jill Ramsey's last day with SNB will be Nov 29. She will miss working with each of you and is also excited to focus on her family and do some travelling in 2025.

We have already started the recruitment process for this position (see Job Posting on our website). The closing date for applications is Nov 8, interviews will be scheduled Nov 11-15 with a selection being made the week of Nov 18th.

REMS

- **COA** – Apologies for the issues with the Officials Approvals. SNC has notified us today that the approval rules were not copied to NB clubs. They are asking sportlomo to do this right away and will let us know when it is fixed.
- **Registrars** – Please refer to the attached Information Sheet on how to ensure accounts for swimmers and coaches are “ACTIVE”
- **Missing Accounts** – if you are unable to find a swimmer or coach who you know were registered in the old RTR system, **please do not create a new account for them**. Please email us at info@swimnb.ca and we will have their old account pulled from the RTR database and entered manually into the new REMS system. This will ensure the previous data/event information is linked to the swimmer on swimrankings.

Conseil d'administration de SNB 2024-2025

Bienvenue à Robin Ferdinand au sein du conseil d'administration de NNB. Le conseil d'administration de NNB a voté en faveur de la nomination de Robin à l'un des sièges vacants. Robin est impliquée dans la natation en Nouvelle-Écosse et au Nouveau-Brunswick depuis 2000 en tant qu'entraîneuse en chef, ancienne directrice générale de NNB et impliquée dans les Jeux du Canada lorsqu'elle vivait en Nouvelle-Écosse. Robin siège à de nombreux conseils d'administration bénévoles pour le hockey, y compris la Fredericton Youth Hockey Association et EDZA West (Elite). Nous souhaitons la bienvenue à Robin et nous nous réjouissons de travailler avec elle.

Poste de directeur exécutif

Comme nous l'avons déjà annoncé, Jill Ramsey quittera NNB le 29 novembre. Elle s'ennuiera de travailler avec chacun d'entre vous, mais elle a hâte de se consacrer à sa famille et de voyager un peu en 2025.

Nous avons déjà entamé le processus de recrutement pour ce poste (voir l'avis de poste à pourvoir sur notre site Web). La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 8 novembre, les entretiens auront lieu du 11 au 15 novembre et la sélection se fera dans la semaine du 18 novembre.

REMS

- **OCA** - Excuses pour les problèmes liés aux approbations officielles. NC nous a notifié aujourd'hui que les règles d'approbation n'ont pas été copiées aux clubs du NB. Ils demandent à Sportlomo de le faire immédiatement et nous informeront lorsque le problème sera résolu.
- **Registraires** - Veuillez vous référer à la fiche d'information ci-jointe sur la manière de s'assurer que les comptes des nageurs et des entraîneurs sont « ACTIFS »
- **Comptes manquants** - si vous n'arrivez pas à trouver un nageur ou un entraîneur dont vous savez qu'il était inscrit dans l'ancien système RTR, ne créez pas de nouveau compte pour lui. Veuillez



Club Update Nov 1, 2024

Mise à jour du club 1 novembre 2024

SNC non swimmer awards Nominations are due Nov 15

- <https://www.swimming.ca/national-awards/>

SNB Scholarship

Applications are due Nov 15, 2024

- <https://swimnb.poolq.net/menu/scholarship-bourses-detudes>

Officials Rulebook Changes

- There have been a few updates to the Officials Rulebook, see <https://www.swimming.ca/swimming-canada-rules/> and the attached summary for your information
- The NB Officials Committee elected their new members, congratulations to:
 - Jodie Lowe, Chair
 - Mike Hussey, Vice Chair
 - Dave Richardson, Registrar

nous envoyer un courriel à info@swimnb.ca et nous ferons en sorte que leur ancien compte soit extrait de la base de données RTR et saisi manuellement dans le nouveau système REMS. Cela permettra de s'assurer que les données et les informations de l'événement précédent sont liées au nageur dans les classements de natation.

Prix SNC pour les non nageurs Les nominations doivent être envoyées au plus tard le 15 novembre.

- <https://www.swimming.ca/national-awards/>

Bourse d'études SNB

Les demandes doivent être envoyées au plus tard le 15 novembre 2024

- <https://swimnb.poolq.net/menu/scholarship-bourses-detudes>

Changements au livre de règlements des officiels

- Il y a eu quelques mises à jour au livre de règlements des officiels, voir <https://www.swimming.ca/swimming-canada-rules/> et le résumé ci-joint pour votre information.
- Le comité des officiels du NB a élu ses nouveaux membres, félicitations à eux :
 - Jodie Lowe, présidente
 - Mike Hussey, vice-président
 - Dave Richardson, registraire

From Technical Director

Update on ECC July 2025

Working with our Atlantic partners, Swimming NB will have clear confirmation of dates and location in January for the East Coast Championships.

Resources and Funding Opportunities

- [She is Active NB](#)
- [Coach Retention and Recruitment Strategies](#)
- [SJCGF](#)

Coach Education

De la part du directeur technique

Mise à jour sur le CCE 2025 Juillet

En travaillant avec nos partenaires de l'Atlantique, Natation NB aura une confirmation claire des dates et de l'endroit en janvier pour les Championnats de la côte Est.

Voir les ressources et les possibilités de financement

- [Elle est active NB](#)
- [Stratégie de recrutement et de rétention des entraîneurs](#)
- [La Fondation jeux Canada games saint john inc](#)



Club Update Nov 1, 2024

Mise à jour du club 1 novembre 2024

Beyond Coaching Conference 2024 -

<https://thelocker.coach.ca/event/registration/11857>

Z

NCCP Mentorship Course - Nov 8th - contact Madeline Belding - madeline.belding@sportnb.ca

VIP Coach Program - <https://coachnb.ca/vip-coach/>

Preventing Gender-Based Violence: the Health Perspective

Call for Applications for the Support Through Sport for Youth Coaches Development Team. The Development Team will be comprised of youth coaches (aged 16 to 28), sport leaders and subject matter experts, and will be the driving force behind the intervention they develop throughout the project.

- Call for Applications for the Support Through Sport for Youth Coaches Development Team ([English](#) and [French](#))
- Terms of Reference – Support Through Sport for Youth Coaches Development Team ([English](#) and [French](#))

Retaining Girls in Sport: Body Confidence on November 5 from 7-9:30pm AST. Space is limited – you're encouraged to register right away.

Why This Workshop?

This interactive workshop, designed for coaches, recreation leaders, teachers, and sport administrators, provides practical strategies to create supportive environments for girls and young women. Learn to address their psycho-social needs, prevent injuries, and promote positive body confidence to boost participation, retention, and build stronger, more resilient athletes and teams.

Formation des entraîneurs

Colloque au delà d'entraîneur 2024 -

<https://lecasier.coach.ca/event/registration/11857>

Cours de mentorat du PNCE - 8 novembre - contacter Madeline Belding madeline.belding@sportnb.ca

Entraîneur VIP - <https://coachnb.ca/fr/programme-vip-entraîneur/>

Prévention de la violence fondée sur le sexe : la perspective de la santé.

Appel à candidatures pour l'équipe de développement du soutien par le sport pour les entraîneurs de jeunes. L'équipe de développement sera composée d'entraîneurs de jeunes (âgés de 16 à 28 ans), de dirigeants sportifs et d'experts en la matière. Elle sera la force motrice de l'intervention qu'elle développera tout au long du projet.

- Appel à candidatures pour l'équipe de développement des entraîneurs de jeunes dans le cadre du programme « Support Through Sport » ([Anglais](#) and [Français](#))
- Termes de référence - Équipe de développement des entraîneurs de jeunes dans le cadre du programme « Support Through Sport » ([Anglais](#) and [Français](#))

Retenir les filles dans le sport : Confiance corporelle » le 5 novembre, de 19 h 00 à 21 h 30, HE. Comme le nombre de places est limité, je vous encourage à vous inscrire dès maintenant.

REMARQUE : Cet atelier sera offert exclusivement en anglais. Nous aurons des offres supplémentaires avec la traduction française disponible plus tard cet automne.

Pourquoi participer à cet atelier?

Cet atelier interactif conçu pour les entraîneurs, les dirigeants de programmes de loisirs, les enseignants et les administrateurs du sport propose des stratégies pratiques axées sur la création d'environnements



Club Update Nov 1, 2024

Mise à jour du club 1 novembre 2024

<p>To secure your spot in this free workshop, please register here.</p> <p>Can't make the workshop or capacity has been reached?</p> <ul style="list-style-type: none">• Access free resources for coaches.• Access free resources for athletes.	<p>inclusifs pour les filles et les jeunes femmes. Découvrez comment vous pouvez répondre à leurs besoins psychosociaux, prévenir les blessures et promouvoir une image corporelle positive, ce qui vous permettra de favoriser la participation et la rétention et d'accroître la force et la résilience des athlètes et des équipes.</p> <p>Pour décrocher une place qui vous permettra d'assister à cet atelier gratuit, veuillez vous inscrire ici.</p> <p>Vous ne pouvez pas participer à l'atelier ou la capacité d'accueil a été atteinte ?</p> <ul style="list-style-type: none">• Accéder aux ressources gratuites pour les entraîneurs.• Accéder aux ressources gratuites pour les athlètes.
<p>Inquiries should be directed to the following SNB Staff</p> <p>Jill Ramsey at info@swimnb.ca - general inquiries, Registration and Officiating</p> <p>Andrea Creer-Landine at technical@swimnb.ca - Coaching, Meets and Swimmers/Technical & Camps</p>	<p>Les demandes de renseignements doivent être adressées au personnel suivant de NNB</p> <p>Jill Ramsey à info@swimnb.ca - renseignements généraux, inscription et arbitrage</p> <p>Andrea Creer-Landine à technical@swimnb.ca - Entraînement, rencontres et nageurs, technique et camps</p>